
 

 

大 洲 市 教 育 委 員 会  ６ 月 定 例 会 会 議 録 

 

 

１ 開催の日時及び場所 

平成２９年６月２６日（月） 午前１０時３０分 

大洲市本庁舎別館３階第１会議室 

 

２ 教育委員定数      ５人 

 

３ 出席委員 

教育長 二 宮 隆 久 

教育長職務代理者 東 山   宏 

委 員 

委 員 

西 山 千 春 

山 内 光 郎 

委 員 渡 邉 ひとみ 

 

４ 会議に出席した公務員の職氏名 

教育部長 井 上   徹 

教育総務課長 久 保 明 敬 

学校教育指導監 菊 池 敏 彦 

生涯学習課長 松 本 隆 寿 

文化スポーツ課長 森 野 啓 二 

学校給食センター所長 新 穗 哲 徳 

教育総務課長補佐 隅 田   充 

教育総務課主事 冨 永 佳緒里 

  

５ 傍聴人の数    ０人 
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６ 開会宣言 

教育長 それでは、ただ今から、大洲市教育委員会「６月定例会」を開会いた

します。 

〔午前１０時２５分開会〕 

７ 前回会議録の承認 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

８ 教育長一般報告 

教育長 

まず、「前回会議録の承認」についてお諮りいたします。去る、５月  

２９日開催の定例会の会議録につきましては、すでに事務局から各委

員に原案が提示されております。 

この原案に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

特に、質疑・意見もありませんので、前回会議録につきましては、原

案のとおり承認することにいたします。 

 

次に、「教育長一般報告」に移ります。各所属長から順次報告をお願い 

します。 

〔各所属長、順次、「教育長一般報告」を行う。〕 

教育長 

 

山内委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

教育部長 

 

教育長 

 

教育長 

ただ今の「教育長一般報告」について、質疑・意見等はございません 

か。 

特別支援教育巡回相談で教育委員会が各保育所を回られるのは、今後

の認定こども園へ向けてのものなのか、どういう意味合いで回られて

いるのか、お伺いします。 

特別支援教育巡回相談については、現在、特に力を入れて取り組んで

います。保育所の方から要望がありましたので、専門の先生や教育総

務課の指導主事が子どもの様子を確認させていただいております。認

定こども園とは別のものです。 

教育委員会サイドと保健センターサイドで、情報を早い段階から共有

するという意味合いのものです。 

他にご意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

以上で、「教育長一般報告」を終わります。 

９ 議  事 

教育長 

 

それでは、これより議事に入ります。 

本日の議案３件については、議事の都合により、のちほど審議するこ

とにいたします。 

2



 

 

 

  西山委員 

 

 

 

教育長 

学校教育指導監 

   

   

 

 

 

 

 

  西山委員 

  教育総務課長 

 

 

 

  東山職務代理者 

   

 

教育長 

東山職務代理者 

 

学校教育指導監 

 

 

 

 

 

 

教育長 

次に、その他に移ります。各委員さん方、何かございませんか。 

静岡県かどこかで、夏休みが１０日になったというニュースを見まし

た。文部科学省から、各教育委員会の方で、今後、夏休みを検討して

いくようにといったようなものが出ていると聞いたのですが、その内

容をお伺いします。 

指導監の方に、何か情報は入ってきていませんか。 

特に愛媛県の方では動きはありません。英語教育とか様々な教育課程

が入ってきており、授業時数の確保が難しい状況の中で、土曜日を授

業日にするという動きもありますが、各地域では、土曜日に様々な活

動が行われているため、土曜日に授業日を持っていくのが難しい状況

にあります。そこで、夏休みなどを短縮して、授業時数を確保する動

きが出てきています。学校管理規則により夏休みや冬休みの日程を決

めることができますので、各市町の教育委員会で学校設置者が決定す

ることになっています。 

夏休みを振り分ける形にするのですか。 

先日のニュースは短縮で言っていたと思います。国の方ではキッズウ

ィークを設けて、夏休みを短くして振り替えという動きはあるようで

すが、先日のニュースは２週間だけにしようという教職員の働き方改

革の一環で言っていたと思います。 

平常時の授業時数を減らすということです。例えば、６時間授業を５

授業にして、それと夏休みを少なくして、そこに持っていくものです。

働き方改革が基本だと思います。 

他にご意見はありませんか。 

部活動の運用に対して、学校管理主事訪問が終わったところで何か意

見はなかったか、お伺いします。 

今までのところ、各学校から批判的な意見は聞かれておりません。教

職員からも、「職員研修の時間を確保することができた」、それと同時

に、水曜日を部活動を休みにすることにより、子どもはもちろんのこ

とですが、「教職員も気持ちのリフレッシュをすることができた」など、

様々な良い点の報告を受けております。また、保護者、子どもからも

批判的な意見は受けておりません。おおむね良い傾向になってきてい

ると思っております。 

他にご意見はありませんか。 

 〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

  教育長 次に、事務局はありませんか。 
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教育長 

西山委員 

 

教育部長 

 

 

 

 

教育長 

東山職務代理者 

 

 

文化スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

〔文化スポーツ課長、「要望書」について説明する。〕 

ただ今の、事務局の説明に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

お年寄りが集まられるときに、２階を使用する公民館について、お伺

いします。 

大洲地区の公民館は、２階に大ホールを置いている公民館が多いと思

います。平野、南久米、大川、柳沢、新谷、三善、八多喜、上須戒な

ども２階に大ホールを置いています。平は、それに選挙が加わります

ので、階段を使えない方が来られた場合は、背負って２階に上がる役

割の職員を付けて選挙の対応をしています。 

他にご意見はありませんか。 

グラウンドに関しては、ここに書いてあるとおりだと思います。石が

いろいろな所に出ています。石が出ると大きなけがにつながりますの

で、できるだけ整備していただければよいと思います。 

散水栓については、２７年度に整備させていただきましたが、口径が

小さいことから利用しづらいという話をいただきました。ただ、風が

強いときにグラウンドを整備する際に、皆さんに利用していただいて

いる状況ではないようですので、公民館と相談しながら整備を進めて

いきたいと考えています。また、真砂土の関係については、委員さん

ご指摘のとおり、大きめの石が出ているということで、文化スポーツ

課に相談がありましたので、担当の対応に合わせて各団体にお願いを

して石除けをしました。一番最初に整備した時点で、水はけを良くす

るために下にバラスを敷き詰める形になっていますが、それが重機で

不陸整正をした関係で上に上がってきた状態になっています。この件

については、いろいろな団体から要望を受け、対応しましたので、改

善はできていると考えています。なお、今後については、グラウンド

状態を維持するために、真砂土の追加整備は必要であると考えていま

す。 

他にご意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

他に事務局からありませんか。 

〔文化スポーツ課長、「不審者情報」について説明する。〕 

ただ今の、事務局の説明に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

他に事務局からありませんか。 

〔教育総務課長、「平小学校体育館バスケットボード」について

4



 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

説明する。〕 

ただ今の、事務局の説明に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

それでは次に、「７月定例会」の開催日程についてお諮りします。事

務局の原案がありましたら説明願います。 

〔教育総務課長、「原案」について説明する。〕 

只今、事務局より説明がありましたが、委員の皆さんの御都合はいか

がでしょうか。 

〔全委員、原案了承する。〕 

それでは、次回定例会は、７月３１日 月曜日 午後３時から、市庁

舎別館 ３階第２会議室において開催いたします。 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

ここで、お諮りいたします。 

「第３９号議案」から「第４１号議案」までの議案３件については、

人事に関する案件でありますので、「大洲市教育委員会会議規則」第１

２条の規定に基づき、非公開により審議したいと思います。 

これに賛成の方は挙手をお願いします。 

  〔挙手全員〕 

挙手全員であります。よって、この議案の審議は、非公開とすること

に決しました。 

それでは、「第３９号議案 大洲市社会教育委員の委嘱について」を議

題といたします。事務局より説明をお願いします。 

  〔生涯学習課長、「第３９号議案」について説明する。〕 

ただ今の、事務局の説明に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

  〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

それでは、これより採決いたします。 

「第３９号議案」を原案のとおり決することに、賛成の方は挙手をお

願いします。 

  〔挙手全員〕 

挙手全員であります。よって、「第３９号議案」は、原案のとおり決す

ることにいたしました。 

次に、「第４０号議案 大洲市公民館運営審議会委員の委嘱について」

を議題といたします。事務局より説明をお願いします。 

  〔生涯学習課長、「第４０号議案」について説明する。〕 

ただ今の、事務局の説明に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

  〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

１０ 閉会宣言 

教育長 

それでは、これより採決いたします。 

「第４０号議案」を原案のとおり決することに賛成の方は挙手をお願

いします。 

  〔挙手全員〕 

挙手全員であります。よって、「第４０号議案」は、原案のとおり決す

ることにいたしました。 

次に、「第４１号議案 専決した事件の報告並びに承認を求めることに

ついて」を議題といたします。事務局より説明をお願いします。 

〔生涯学習課長、「第４１号議案」について説明する。〕 

ただ今の、事務局の説明に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

それでは、これより採決いたします。 

「第４１号議案」を原案のとおり承認することに賛成の方は挙手をお

願いします。 

〔挙手全員〕 

挙手全員であります。よって、「第４１号議案」は、原案のとおり承認

することにいたしました。 

 

以上で、本日の議事はすべて終了いたしましたので、これをもって本

日の定例会を閉会することにいたします。 

〔午前１１時００分 閉会〕 
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上記会議の顛末を記録して、その相違なきことを証するためここに署名する 

 

 

     教 育 長 

 

 

教 育  長 

          職務代理者 

 

 

        委      員 

 

 

委      員 

 

 

委      員 

 

 

              上記、記 録 責 任 者 
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